

10.88

泉南走ろう会

連絡先
泉南スポーツ社
0724(83)4653

師走に思ふ

会長 遠 健三

走って走って今年も一年、早過ぎようとしてあります。阪南駅伝だ、篠山マラソン、神鍋一庫だと、走つておるうちに、一年は早いものです。私は思う。走ることはいいことだ。四季の変化を肌で感じる。寒い、暑い、ビルがおいしい。そして、目的を持つ、次のレースにむかってトレーニングを行なう。ボケてはいけれない。先日の一庫グムマラソンの時に、私はエさんになりました。「今日は皆よく頑張った」しかし、言いました。「今日は皆よく頑張った」しかし、私の年になるまでに、君達はもう三十年程ある。よく続く「がんばれ」とすると、エさん「わく、続く」と思うが、ガムシラに、それのみ追つて走るのではなく、今日のようになり年に何回か大公に参加する神鍋マラソンもある。それ等に参加しておればよくと思うと。成程なあ、それはよーことだ。何か目的をもつて会員の皆様には続けて走つてほしいと、毎年師走になれば思います。では頑張ろう、やっくりとな。



一庫グムマラソンを走つて
～残念無念（難記）～

十一月二十三日快晴だ。今日は絶好のマラソン日和である。わが走ろう会より、十人も参加する。遠く三重県より奥さん御同伴にてのA先生、そして紅一点のS先生、大会参加はにぎにぎしくなっています。それは結構なことであるが、はてさて、十人も参加となると、大変だ。大会参加の乗車場所、トイレに行きたい、コーヒーをみたい、早く会場に行きたい人、それぞれ思うことか違ひ、年令、職業、住所が違ひ、それ等の人が、一緒に行動するということは大変だ。大会に参加すればいい、というよりではない。大会参加するにあたって最低のマナー心得ねばならぬ。たまに参加すれば、ベラベラしゃべり、こんな人も一つ道具だから、いいことだがトイレなんか家を出る時にすませてくる。こととして、かやかや一庫グム会場に着く。誰かがいい出したか、「一庫グムマラソン参加」「今年も行こうよ、一庫グム」それは八月天神祭のマラソン大会の時にHさんがいい出したのである。それならばと、私はそれなりにトレーニングをする。その間に神鍋高原マラソンもあった。それにも参加して、トレーニングはまずまずであった。

私は、「あの人には負けたくない」という人がいる。そり人はトレーニングも、口うにせず、人々

世話を大変よくやてくれるのであるが、今回の一庫

昔々のタイムがよがつたが、あれから彼は走ることか、そり人は、私は大差をつけられた。折返し地点を過ぎ、彼とすれ違つたとき、早くゴールして、雨だから荷物を車に入れて」と声をかけたのは、せめてものである。あの人に負けるとは思っていなかつた。「完走はしたけれど、あの人に負けたのは、ピリとも同じである。タフソ悪い、残念無念である。アル、では頑張ううと思つ。

【お知らせ】

例会日、十二月十八日

これは恒例により泉南市ミニマラソンに参加してこの忘年会を行ないます。ふまと参加して下さる。忘年会だけ参加大いに結構です。会場食費は左記の通りです。
①第四回ミニマラソン受付 AM 8:50~8:40 時間 場所 泉南中学校
枚で受付けますので下さる。

②忘年会は午後2時より、場所「北京」、食費三千円程度。
(忘年会の席上打ち合せします)

口 昭和本年度会計報告、そり他

みんなど

意見一致です。

ミニマラソン走つて忘年会に
参加しよう

